

Su religión en la actualidad

Los afro-coloniales son los descendientes de los esclavos africanos traídos al Istmo durante la colonización española. Unos, al rebelarse y huir de la esclavitud, poblaron la costa atlántica, regiones selváticas del Bayano, Darién y el Archipiélago de Las Perlas. Hay santeros, pero también una religión espiritual, traída por los afrodescendientes de las islas caribeñas. Tampoco es tradición católica, bautista. Es eso, una religión con raíces africanas.

Hoy en día la religión más esparcida entre sus descendientes y latinoamérica es la religión católica.

